

## 29年度中学生の「税についての作文」 「税の標語」の表彰が行われました

全国納税貯蓄組合連合会と国税庁が主催する中学生の「税についての作文」と、東村山間税会が主催する中学生の「税の標語」の表彰が市庁舎で行われました。「税についての作文」には市内7中学校から806編の応募があり、13人が入賞し、久留米中学校に感謝状が授与されました。「税の標語」には市内7中学校から2137編の応募があり、11人が入賞しました。詳しくは納税課管理係 ☎470・7729へ。

各受賞作品は、2月21日(水)～23日(金)の期間、市役所1階屋内ひろばに展示します。入賞者は次の通りです(敬称略)。

### 税についての作文

▼東久留米市長賞 門脇有理菜(久留米中学校3年)▼東久留米市教育委員会教育長賞 三沢彩音(中央中学校3年)▼東久留米市租税教育推進協議会会長賞 吉田奈央(下里中学校3年)▼立川都税事務所所長賞 榎本桃香(西中学校3年)▼多摩武蔵納税貯蓄組合連合会会長賞 河村莉寿(中央中学校3年)▼多摩武蔵納税貯蓄組合連合会優秀賞



「税についての作文」で受賞された皆さん

梁川京子(西中学校3年)、川上巴菜(大門中学校3年)、上田真希(大門中学校3年)、岩田樹里子(下里中学校3年)▼一般社団法人東村山青色申告会会長賞 中尾理咲(南中学校3年)▼公益社団法人東村山

### 「税金は 社会の絆 助け合い」

大門中学校3年 鱒淵結那

山法人会会長賞 梶原江梨花(久留米中学校3年)▼東京税理士会東村山支部支部長賞 小林颯太(東中学校3年)▼多摩武蔵納税貯蓄組合連合会会長賞 久留米中学校 長感謝状 久留米中学校 ※税についての作文では前記の皆さんのほかに、南中学校3年生の小田彩菜さんが東京都主税局長賞を受賞しています。

### 税の標語

▼東久留米市長賞 鱒淵結那(大門中学校3年)▼東久留米市教育委員会教育長賞 遠藤遼夏(東中学校3年)▼東村山税務署長賞 深沢康太(東中学校3年)▼立川都税事務所所長賞 安西柊斗(南中学校3年)▼東久留米市商工会会長賞 伊藤胡々(西中学校3年)▼東村山間税会会長賞 齊藤瑞美(久留米中学校3年)



「税の標語」で受賞された皆さん

### ペットの飼い主の皆さんへ 飼育マナーとルールの確認を



ペットは私たちの生活に癒やしや安らぎを与えてくれる大切な存在です。しかし、一部の飼い主の無責任な行動などから、市には犬や猫の飼育マナーについての相談が後を絶ちません。相談の多くは、飼い主のマナー次第で解決するものです。飼育マナーとルールの確認をお願いします。詳しくは環境政策課 ☎470・7753へ。

### 身元の表示

迷子になったペットが、飼い主の元に戻れないケースは少なくありません。飼い主の責任の所在を明らかにし、迷子のペットの発見を容易にするためにも、犬には鑑札を着け、猫やその他のペットには名札などを着けましょう。

### 災害に備える

災害が発生した場合、家が壊れたりして避難することになったときは、事情の許す限りペットを同行して避難していただく。普段から「人や他の動物を怖がらない」「嫌がらずにケージに入る」「トイレは決められた所でする」などのしつけをしておきましょう。

### 猫の飼育は屋内で

最近の交通・住宅事情を考えると、猫の飼育は屋内が望ましいといえます。猫は家具などを利用して上下運動ができる環境があれば、家の中で飼うことができます。専用トイレ、爪研ぎなども用意しましょう。また、猫は年2〜3回出産し、すぐに増えてしまいます。望まない猫の繁殖を防ぐためにも、不妊・去勢手術をしましょう。

### 飼い主のいない猫

飼い主のいない猫に、不妊・去勢手術をせず餌だけ与えていると、猫はどんどん増えてしまいます。餌を与えている方は、次のことを心掛け、愛情と責任をもって猫に接しましょう。

### 鳴き声に注意を

犬の鳴き声について、飼い主は気にならなくても、不快に感じる方はいます。犬が鳴くときは必ず原因があります。原因を取り除く工夫をし、近隣の迷惑にならないようにしましょう。

### 身元の表示

犬の散歩時には必ずリード(引き綱)でつなぎ、ペットの動きを制御できるように短く持ちましょう(都条例)。また、ペットのおしっこはすぐに水で流し、ふんは持ち帰りましょう。市では「東久留米市ポイ捨て等の防止及び路上喫煙の規制に関する条例」で飼い犬などのふんの放置を禁止しています。

### 散歩時のルール

犬の散歩時には必ずリード(引き綱)でつなぎ、ペットの動きを制御できるように短く持ちましょう(都条例)。また、ペットのおしっこはすぐに水で流し、ふんは持ち帰りましょう。市では「東久留米市ポイ捨て等の防止及び路上喫煙の規制に関する条例」で飼い犬などのふんの放置を禁止しています。

「東久留米市長賞」久留米中学校3年 門脇有理菜

デンマークから学んだこと

今、日本では消費税8%となっています。買い物に行くと消費税が加算され、計算するのが面倒だと思ってしまう。また、消費税によって高くなるので商品を買うときにお金が足りないなんてこともありました。このようなことから消費税に対して8%は高いというマイナスイメージがありました。しかし、学校で先生が日本より消費税が高

い国はいくつもある、とおっしゃっていたのを聞いてとても気になりました。調べてみると、デンマークの名前が出てきました。デンマークの消費税は日本よりはるかに高い25%でした。ですが、それにも関わらず幸福度ランキングは1位で世界一幸せな国といえます。なぜ、消費税が高いのに国民は幸せを感じているのでしょうか。疑問に思ったのでさらに調べてみました。デンマークの消費税の使い方は、医療費、教育費、出産費などが無料ということ。国民が生活しやすい制度が備わっています。その中でも医療費に関しては家庭医制度という

のがあり、軽い病気では病院に行くことができず。無料だからといって、病院に人がたくさん来ないように重症者から措置を取るといふ効率的な制度だと思いました。また、私が日本に必要だと感じたのが、出産・育児制度の内容です。デンマークは女性の就業率が76%で働きやすい環境にあるといえます。子供が生まれた後も保育施設の利用料の3分の2を国がまかなってくれるので、安心です。このような制度により出生率を1.38から1.9にまで改善させました。少子高齢化が問題になっている日本でも育児制度を見直してみれば、少し改善させることができるかも

しれません。教育費も小学校から大学まで無料だそうです。受験も偏差値もないのでこの学校が良い、というのもしません。就職するためには資格が必要になります。驚く限りです。

デンマークの税金の使い方は国民思いで調べていて、うらやましいと思うことはばかりでした。日本の消費税が8%から10%に増税する、ということになっていますが、デンマークの税金の使い方を調べてみて思ったことがあります。それは、消費税が高い、低いではなく、「使い道」が重要だということです。今まで消費税は低ければ低いほど良いと思ってきましたが、8%にな

- 《今号の主な内容》
- ・所得税の確定申告と市税・都民税の申告の受け付けが始まります 2面
  - ・私立幼稚園等就園奨励費・保護者補助金の申請はお済みですか 3面
  - ・第22回「環境フェスティバル」の出展者を募集します 5面
  - ・29年度成人用肺炎球菌定期予防接種がもうすぐ終了します 8面